

**Nombre de la alumna: Jessica del Rosario Hernandez Meza**

**Nombre de la profesora: C.P Yaneth de Roció Espinosa Espinosa**

**Nombre del trabajo: Generalidades de los recursos financieros**

**Materia: Planeación y Control Financiero**

**Grado: 8vo cuatrimestre**

**Grupo: LAEN**

## Introducción

En el presente ensayo se tratará sobre la importancia de las generalidades de los recursos financieros, donde son factores importantes para el funcionamiento y control del establecimiento de toda empresa, se busca tener un mayor conocimiento sobre este tema, como también la importancia del control de cada uno de las áreas que integra las generalidades de los recursos financieros.

Se dará a conocer la importancia que tiene como papel importante la administración dentro de los recursos financieros, con la finalidad de tener una orientación mas clara sobre los recursos financieros y como es que también a base de una buena administración, se obtienen mejores resultados, otro punto importante es sobre los costos de inventarios donde también es importante tener un control y monitoreo de las entradas y salidas del almacenamiento de mercancías.

## Desarrollo

Primeramente, debemos saber que el primer elemento que conforma a las generalidades de los recursos financieros, se trata sobre la administración de recursos financieros, pero para poder administrar los recursos, la empresa debe contar con recursos ya que a través de ello se podrá dar seguimiento a lo que es la administración.

Los recursos de una empresa son todos aquellos factores que proveen a una organización de los medios necesarios para realizar su actividad. Estos factores pueden ser de cualquier tipo: personas, maquinaria, dinero, una tecnología concreta, entre otros. (UNIVERSIDAD DEL SURESTE, 2021)

Mas que nada los recursos son de suma importancia, ya que a través de ellos se podrán realizar las actividades de la empresa, como también de estos recursos se podrá conseguir las metas esperadas, en este caso rentabilidad y sustentabilidad dentro de la empresa. Ahora enfocado en administración los recursos se consideran como la parte esencial de una empresa, se podría decir que es el pilar para el funcionamiento de las actividades laborales y así poder tomar el control y vigilar el funcionamiento de cada uno de los elementos.

Los recursos financieros de una empresa son el dinero disponible para gastar en un momento dado en forma de efectivo, valores líquidos y líneas de crédito. (UNIVERSIDAD DEL SURESTE , 2021)

Como se da a conocer los recursos financieros es otra parte fundamental para una empresa, este tipo de recurso debe ser parte prioritaria para mantener el negocio a flote y sobre todo es la primera parte que se debe considerar, para abrir un negocio o para invertir en nuevas innovaciones que puedan beneficiar a la empresa.

Por consiguiente, la administración financiera de inventarios, es la encargada de administrar todos los recursos de los inventarios y sobre toda valorar la importancia de los inventarios de una empresa.

El inventario representa un porcentaje importante del capital de trabajo de una empresa. Por lo tanto, el objetivo primero es aumentar la rentabilidad de la organización por medio de una correcta utilización del inventario, prediciendo el impacto de las políticas corporativas en los niveles de stock, y minimizando el costo total de las actividades logísticas asegurando el nivel de servicio entregado al cliente. (UNIVERSIDAD DEL SURESTE , 2021)

Entiendo que el inventario es la base principal de toda empresa, ya que gracias a los inventarios es posible hacer compra y venta de bienes y servicios, lo cual es de vital importancia para el sostenimiento económico de la compañía. Mas que nada los inventarios se tienen como propósito en analizar la productividad de una empresa como el control de los inventarios, la finalidad de los inventarios es sobre tener un mayor conocimiento sobre las cantidades de la producción en un determinado tiempo. Los inventarios se pueden clasificar por: Inventarios de materia prima está conformado por todos los materiales extraídos de la naturaleza, Inventario de trabajo en proceso conformado por aquellos productos que se tienen que terminar por un proceso como los autos, y el ultimo inventario son los bienes terminados conformado por productos listos para enviar o vender.

Por otra parte, se debe considerar los costos de los inventarios, ya que también se debe tomar en cuenta en administración por las causas, del mantenimiento y control del mismo. Importante a considerar

1. Costos de almacenamiento y seguimiento.
2. Seguros e impuestos.
3. Pérdidas debidas a obsolescencia, deterioro o robo.

4. El costo de oportunidad del capital sobre el monto invertido

(UNIVERSIDAD DEL SURESTE , 2021)

El objetivo fundamental de la administración de inventarios es, por lo tanto, reducir al mínimo la suma de costos. (UNIVERSIDAD DEL SURESTE, 2021)

Más que nada los costos de inventarios se priorizan en tratar de reducir los gastos que se puedan producir a causas de mantener el inventario en buen estado, existen métodos para tratar de reducir los gastos que generar los inventarios la finalidad de estos métodos se tratan de brindar una alternativa de administración y tratar de separar los inventarios para así mantener un enfoque más claro sobre los productos que tienen más utilización a diferencia de los productos que se utilizan en un determinado tiempo como aquellos productos que salen a la venta en temporadas.

## Conclusión

Para mí pude comprender mejor sobre las generalidades de los recursos de financiamiento, así como la importancia que tiene los recursos dentro de una empresa, se que los recursos sirven para realizar las actividades de la empresa, ya que a través estos se pueden lograr el funcionamiento de la misma, donde también se pueden tener beneficios y productividad, enfocado en alcanzar el éxito de la empresa. Pero para llegar al éxito de la empresa también se debe tomar en cuenta la función de los inventarios y como mantener un buen control y tratar de minimizar los costos que le puedan surgir los inventarios, por las causas de mantener guardados los productos y materiales que más adelante serán utilizados.

## Referencias

UNIVERSIDAD DEL SURESTE. (2021). Administración de recursos financiero. En *Planeacion y control financiero* (pág. 71). Mexico.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE . (2021). Administración de recursos financiero. En *Planeacion y control financiero* (pág. 73). Mexico .

UNIVERSIDAD DEL SURESTE . (2021). Planeacion y control financiero . En *Administracion de inventarios* (pág. 78). Mexico .

